

こうじ まさかず 小路正和県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



一般質問を行う小路正和県議

これらの鉄道の直通運転のためには、車両や通信設備などの規格の統一や人員の確保といった課題があり、その実現には多額の費用を

ます。

小路議員 いすみ鉄道と
小湊鐵道との直通運転の実
現に向けて、どのような課
題があるのか。

総合企画部長 いすみ鉄
道と小湊鐵道は、いずれも
地域住民の日常生活に不可
欠な交通インフラであると
同時に、上総中野駅で両鉄
道を乗り継ぐことにより房
総半島を横断できることか
ら、来訪者を呼び込む重要

小路議員 幕張豊砂駅の開業を契機としたJR線の

**幕張新都心発展へ
幕張豊砂駅に期待**

総合企画部 駅の開業の効果を広域的に波及させるためには、京葉線から外房線や内房線への直通列車の増加などによりJR線の利便性向上を図ることが重要であり、県としては、沿線自治体と連携して、幕張本郷駅の開業の効果を広域的に波及させるためには、京葉線から外房線や内房線への直通列車の増加などによりJR線の利便性向上を図ることが重要であり、県としては、沿線自治体と連携して、

外房線の上総一ノ宮駅以南へ快速が増便されるなどの好循環が生まれることを願っている。幕張新都心の発展を県全体の発展につなげることが県の役割だと想っているので、しっかりと取り組んでいただきたい。

皆が安心して住めるふるさとづくりに力を注いでいる小路正和県議（いすみ市選出、2期）は2月定例県議会で登壇し、漁業者の支援や大多喜高校、大原高校の「地域連携協働」指定、少子化対策などについて知事ら県執行部に施策を聞きました。いすみ市で水揚げされる水産物のうち、マダイなど4品目が千葉ブランド水産物に指定されていますが、小路県議の質問に対し、農林水産部長は新たにサワラのブランド化を支援していくと答弁しました。小路県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

2月県議会一般質問

いすみ市での 揚げ水産物

ブランド化を推進

水産立県千葉へ漁業者支援

いすみ鉄道と小湊鐵道
直通運転の実現望む

小路議員 いすみ鉄道と
小湊鐵道との直通運転の実
現に向けて、どのような課
題があるのか。

現在、両鉄道会社では、要します。

の他にも様々な課題があるようだ。しかし、経営基盤の弱い両鉄道会社のみでは実現は難しいと考えている。そのため、県や関係市町が主体となり、実現に向いて取り組むことを期待している。

なかなかすぐにはそうはいかないと思つ。ですから例えば、大原駅から、まずは養老渓谷駅までいすみ鉄道が乗り入れる形でも、兩鉄道にメリットがあると考へてゐる。

ながら引き続きJR東日本へ働きかけをしてまいります。

ふるさと納税で有害鳥獣捕獲

小路議員 有害鳥獣捕獲の担い手確保をさらに進めていくべきと思うが、どうか。

ないペーパーハンターに、県の捕獲事業に同行し、わなの設置等を実地に体験していただくものです。

もう一つは、狩猟に興味のある方等に、わな購入等に係る寄附をしていただき、捕獲情報や鳥獣の肉を提供することで、狩猟をより身近に感じていただこうとするものです。

今後、本事業への参加を広く呼び掛けるとともに、狩猟体験や鳥獣の肉・革などの良さを発信し、地域の活性化にもつなげてまいりたいと考えています。

